

## Große Fußballaktion im Ev. Stephanus - Kindergarten



Bei schönstem Wetter haben alle Kinder des Ev. Stephanus - Kindergartens begeistert bei der Fußball - Aktion mitgemacht.

Eigentlich gedacht für Kinder ab drei, haben bei uns auch die Zweijährigen begeistert den Ball gekickt. Die einzelnen Stationen wurden dem jeweiligen Alter der Kinder angepasst.

Die Verschiedenen Aufgaben wurden mit viel Spaß und Fußfertigkeit ausgeführt. Sei es eine Wand zu treffen (was ja an sich schon schwierig sein kann ...), den Ball ins Tor zu schießen (irgendwie flog der Ball immer daneben ...), einen Slalom zu dribbeln (Kurven sind echt schwierig ...) oder über ein Hindernis zu schießen (warum drüber, wenn auch mittendurch geht?).

Aber es ging hier ja nicht ums gewinnen, denn Gewinner waren alle, sondern einfach um den Spaß an der Bewegung mit dem Ball.

Alle Kinder waren sehr Erfolgreich!

Für jedes Kind hatte die AOK und der Fußball - und Leichtathletik - Verband eine Urkunde, ein Armband und ein Abzeichen zum aufbügeln gesponsert.

In zwei Jahren sind wir auf jeden Fall wieder dabei!

Ihr Team und die Kinder vom Ev. Stephanus - Kindergarten